

Forums pour l'entourage

Du cannabis à la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 04/09/2013 à 10h08

Bonjour,

Je me tourne de nouveau vers vous car je ne sais plus quoi faire. J'ai un fils de 19 ans, il a commencé à fumer du cannabis vers 14 ans occasionnellement. A son entrée en seconde, il s'est retrouvé en échec scolaire et a augmenté sa consommation en fumant au bang ! Il s'est orienté en bac pro et a eu son bac cette année ! Mais depuis presque 1 an il va à des rave-party 1f/mois où il prend de l'ecstasy ou de la MDMA !

Je lui ai parlé des dangers de la drogue, je l'ai entraîné il y a 1 an au CSAPA où il a vu 3 fois un médecin puis je l'ai fait suivre par un psychologue. En début d'année, je le trouvais mieux, il avait arrêté le cannabis car il a fait un stage dans un milieu où il risquait d'être dépisté ! J'étais fière de lui !!!

Jusqu'au dernier test urinaire que je lui ai fait faire et où il y avait des traces de cocaïne ! J'ai fouillé sa chambre et suis tombée sur une bouteille d'ammoniaque et une sorte de bang artisanal avec du papier alu sur le bouchon de la bouteille ! Je me suis renseignée sur internet : il fume du crack !!! Je lui en ai aussitôt parlé : il a fini par avouer qu'il prenait de temps en temps de la cocaïne qu'il "purifiait" lui-même !!! Et qu'il maîtrisait sa consommation et que c'était moins dangereux que la MD !

Je lui ai dit qu'il se détruisait, qu'il était dans l'escalade des drogues car il y a un an, quand j'ai découvert qu'il prenait de la MD, il m'avait dit que jamais il ne toucherait à l'héroïne ni à la cocaïne !! Mais il ment, il ne se rend pas compte qu'il ne maîtrise rien ! De plus, il bosse tous les étés et la moitié des vacances scolaires donc il a de l'argent pour s'acheter cette merde !!

Je ne sais plus quoi faire, j'ai l'impression qu'il veut qu'on l'aide puisque ses accessoires de drogues (bang et ammoniac) étaient à peine cachés dans sa chambre et il sait que j'y rentre parfois pour ranger son linge. Dois-je insister pour le ramener au CSAPA ? Revoir le psychologue ? Le mettre à la porte ? Car il a un petit frère et une petite sœur qui souffrent de cette situation (ma fille a été suivie par un psy quelques mois car quand mon fils fumait du cannabis, il avait des sautes d'humeur et l'ambiance à la maison était très tendue). Depuis le début d'année, au contraire, c'était mieux, il me semblait plus ouvert ! Mais il fréquente toujours la même bande de copains et j'ai l'impression qu'ils sont eux aussi dans la même situation ! En plus, il veut arrêter les études et chercher du travail mais je sais qu'avec seulement le bac il aura du mal et j'ai peur que les mois qui viennent ressemblent à cette semaine où il revient de chez ses copains à 5 h, dort jusqu'à 15H et repart à 18h les voir ! Que dois-je faire ???

J'attends vos conseils car je suis désemparée !

3 réponses

Profil supprimé - 22/09/2013 à 20h28

bonjour, je vois que votre fils n'a pas vraiment de projet d'avenir et se laisse embarquer par ses (bons copains) dans 1 vie marginale qui ne mene a rien.

comment est sa vie de famille a t'il vécu des épreuves qui auraient put lui paraître insupportables ? essayer a nouveau de le faire suivre peut etre par 1 autre psy . je sais combien il est difficile d'aider nos jeunes mais au moins essayez de ne pas le laisser dans 1 inactivité.

je vous souhaite beaucoup de courage

annedu52

Profil supprimé - 03/05/2014 à 13h14

bonjour avez vous réussit a aider votre fils? je suis desesperer par les degats occasionnés je suis dans le meme cas aujourd hui

Profil supprimé - 05/05/2014 à 10h24

Bonjour,

Je reviens vers vous aujourd'hui pour vous dire que ça va beaucoup mieux ! Mon fils a commencé une formation assez stricte avec des risques de dépistage réguliers donc il a quasiment arrêter de se droguer ! Il va encore à des raves de temps en temps où je me doute bien qu'il prend encore des drogues ! Lesquelles,je ne sais pas !Mais je lui ai fait comprendre qu'en cas de problème,il assumerait seul ses conneries !Il a changé,mûri !Il a aussi une nouvelle copine,qui semble avoir un effet "relaxant" sur lui et il fait maintenant beaucoup de sport dans sa formation actuelle,avec des horaires strictes et je pense que cette autorité lui convient,c'est triste à dire mais je crois qu'à la maison,il n'y en avait pas assez !En tout cas,il ne faut jamais perdre espoir ,parfois il y a un déclic,ou bien l'éloignement et une autre "autorité" que celle des parents ! Courage à tous les parents qui se retrouvent désemparés devant leurs enfants qui se droguent !C'est dur mais ils peuvent s'en sortir !